

Montevideo, 17 de junio de 2013.

Sr. Decano de la Facultad de Arquitectura Sres. del Consejo

De mi mayor consideración,

Por intermedio de esta nota, quisiéramos expresar nuestro más sincero agradecimiento al apoyo prestado por esta Casa de Estudios a la realización del evento UbuCon Latinoamérica 2013.

Este evento internacional se desarrolló en un marco de cooperación y trabajo conjunto con las partes involucradas, alcanzando estándares óptimos para un evento de tales características.

Queremos agradecer la presencia del Sr. Decano Dr. Arq. Gustavo Scheps, y del Director del Departamento de Informática Arq. Marcelo Payssé en la apertura del evento. Asimismo, queremos destacar la colaboración y el trabajo realizado por el Servicio de Actividades Culturales, el Servicio de Información y Comunicación, Servicio de Medios Audiovisuales, al Departamento de Biblioteca, el personal y la Dirección de Intendencia, y muy especialmente el Departamento de Informática, sin cuyo apoyo incondicional, este evento no hubiera sido posible.

Finalmente, es pertinente destacar nuestro apoyo a las políticas implementadas por la Facultad de Arquitectura y la EUCD en relación al software libre, lo cual refleja una óptica abierta y gran visión de futuro con respecto al uso de las nuevas tecnologías.

Sin otro particular, y a la espera de futuros encuentros entre la academia y el software libre, saluda muy atte.

A/S Eduardo Ricobaldi

& hadde

por Consejo de Ubuntu Uruguay

www.ubuconla.org

ubuntu uruguay